

Investissements

Le Cham veut profiter du Ségur de la Santé



Le Centre hospitalier dépose plusieurs projets, pour un montant total de 66 millions d'euros.

Le plan d'investissement du Ségur de la Santé va consacrer 19 milliards d'euros à l'amélioration et la modernisation de notre système de santé sur dix ans. La région Centre-Val de Loire, quant à elle, bénéficiera de 517 millions d'euros, montant qui a été déterminé en tenant compte des priorités d'investissement sur la région, de la maturité des projets portés et de la situation financière des établissements.

Chaque établissement va soumettre, d'ici le mois d'octobre, sa stratégie de développement auprès de l'ARS, par le biais du GHT (Groupement Hospitalier de Territoire), pour les dix années à venir.

À ce titre, le Centre hospi-

talier de l'agglomération montargoise dépose plusieurs projets, pour un montant total de 66 millions d'euros.

Cela concerne aussi bien des projets en cours comme l'agrandissement des urgences et des blocs opératoire et obstétrical ; l'humanisation des services et le développement de l'ambulatoire ; la sécurisation électrique ; le schéma directeur incendie... que des projets qui avaient été mis en attente ou prévus prochainement. Citons l'amélioration de l'offre hôtelière, la construction d'un bâtiment dédié à la pédopsychiatrie à Gien, la reconstruction de l'Ehpad Au Fil de l'Eau à Montargis, la restructuration de l'IFSI-IFAS de Châlette-sur-Loing.